
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data venerdì 27 giugno 2025, alle ore 09:14 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 27‐06‐2025 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Assessore ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:14, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 27 giugno 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Delegre consigliere Flavio Coppola che è presente.
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Consigliere di Girolamo assente.

Consigliere di Pietra presente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez assente.

Consigliere Vinci presente.

I consiglieri sono il numero di 8 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9 e 15"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"la parola al Presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno, buongiorno colleghi.

Allora abbiamo qua il verbale della seduta precedente quindi lo approviamo per alzata e seduta chi è favorevole
rimanga seduto e chi è contrario si alzi.

Il segretario ha approvato l'anonimità del verbale.

Allora colleghi noi abbiamo stilato la relazione che ora prenderemo anche dal verbale stesso che la dobbiamo inviare
al precedente.

La voleva quindi la voliamo dallo stesso verbale che"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"abbiamo fatto la relazione la scorsa settimana.

quindi spegne il"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"microfono per non far accavallare le

parole Il consigliere Mario"

Alle ore 09:17, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Interviene quindi Consigliere Michele ACCARDI:

"Rodriguez entra alle ore 9 e 17 minuti."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Scusate un attimo, consigliere De Pietra,"

Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:
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"leggendo il verbale abbiamo letto la sua proposta quindi se la mettiamo al verbale così cominciamo a fare anche le
convocazioni.

Sì, grazie Presidente, rifaccio la proposta giusto per continuità, per dare continuità ai verbali.

Due sedute fa prima del sopralluogo presso la sede del centrale dell'istituto comprensivo Luigi Sturzo proponeva a lei e
alla Commissione tutta di convocare in questa Commissione gli assessori Bilardello e Agate, considerato che le deleghe
dei due assessori fin quando il Sindaco non riorganizzerà l'assetto delle diverse deleghe Tra le dele che questi due
assessori hanno sia grandi eventi che turismo.

Considerato che il Consiglio Comunale in fase di bilancio ha approvato due o anche tre emendamenti destinando delle
somme alla stagione estiva, alle attività da realizzare in città, e alla gestione dei contenitori culturali.

Secondo me è opportuno quanto prima ascoltarli in commissione al fine di valutare la possibilità, se venne la necessità,
di predisporre"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e proporre in

Consiglio Comunale degli atti d'indirizzo come commissione.

Ok, grazie collega Di Pietra.

Allora segretario facciamo una cosa allora.

segretario allora eh ora poi io"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"lo chiamo l'assessore Sottotitoli a cura di QTSS ...

...

...

allora collega ho parlato con l'assessore Agate però a quanto pare mi dice che forse sarà impegnato per giorno uno eh
l'assessore Agate ora proviamo"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"con colleghe scusate un attimo chiamo l'assessore"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Billardelli quando l'assessore Agata era impegnato Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Sottotitoli

creati dalla comunità Amara.org Colleghi, stiamo aspettando la risposta dell'assessore Bilardello."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Secretario mi scusi, per quanto riguarda la relazione, la scrivo e poi gliela do o dobbiamo fare una relazione da
consegnare alla Presidenza"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"del Consiglio? un attesa che arriva il Marcello per quando riguarda le copie nel verbale così cominciamo ad"
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A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"estrapolare questa relazione che già avevamo estelato

nel verbale Possiamo confermare che martedì sarà presente l'assessore Belardello.

Eventi estivi e culturali.

come abbiamo messo noi nel bilancio ci sono quindi volevamo sapere a che punto sono a quello.

Va bene? giorno uno alle ore dieci e trenta"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"non"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"era per eh audizione da noi no no"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"magari sarà

venerdì in audizione da noi alle ore 10 e 30."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Com'edilizia scolastica l'assessore è sempre Bilardello, è vero? Io l'ho fatta in generale.

L'assessore è Bilardello quindi ne approfittiamo di questa convocazione che abbiamo fatto pure per discutere un
attimino cosa perché c'è il geometra Giacomarro che voleva l'input per andare a stilare un preventivo quindi vuole
essere autorizzato dall'amministrazione.

Quindi noi ne approfitteremo nella prossima seduta di mettere a conoscenza"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"l'assessore Bilardello di quello che dobbiamo fare.

Noi nella scorsa seduta pure eravamo rimasti con una proposta del consigliere Orlando che voleva riascoltare alcuni
dirigenti scolari, quindi andando noi per la prossima seduta Abbiamo l'assessore Bilardelli, scendiamo l'assessore
Bilardelli e poi vediamo, intanto facciamo autorizzare Giacomarro per fare questo preventivo spese per quanto riguarda
i sopralluoghi che abbiamo fatto e poi vediamo eventualmente perché occorrerà sicuramente l'autorizzazione del
Presidente"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"del Consiglio per convocare il dirigente.

allora colleghi scusate visto quindi rimaniamo per la prossima seduta eh l'assessore Bellardello.

Secretario poi per quanto riguarda ora eh strapoleamo poi nella prossima seduta pure la relazione eh la trascriviamo e
la mandiamo al Presidente del Consiglio.

Se non c'è nessun altro collega"

Alle ore 10:01, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.
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La seduta termina alle 10:01.
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